

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Tahun Depan Kepulauan Seribu Punya Dua Gor

◆ Dibangun di Pulau Karya dan Pramuka

JAKARTA (Poskota) - Rencana pembuatan dua Gelanggang Olahraga (GOR) di Pulau Karya dan Pulau Pramuka, Kelurahan Pulau Panggang, Kecamatan Kepulauan Seribu Utara, segera terealisasi. Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) DKI bersama Pemerintah Kabupaten Kepulauan Seribu pun mulai melakukan survei lokasi.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) DKI Jakarta Ahmad Firdaus mengatakan, pembangunan GOR ini merupakan usulan Bupati Kepulauan Seribu pada program di tahun 2022. "Di mana rencana pembangunan GOR akan dilaksanakan pada tahun 2023," katanya, kemarin.

Firdaus menjelaskan, ada beberapa lokasi yang sebelumnya menjadi usulan untuk pembangunan GOR hingga akhirnya yang dipilih ialah Pulau Karya. Menurutnya, pulau tersebut nuansanya sangat mendukung karena lokasinya berdekatan dengan pantai. "Kita melihat Pulau Karya dan Pramuka menjadi lokasi yang kita pilih, tapi nanti dua pulau ini akan menjadi kajian kita sendiri," ujarnya.

Firdaus mengklaim GOR

ini nantinya akan dibuat sesuai standar internasional seperti Jakarta International Stadium. Bahkan nantinya, sarana olahraga itu akan menggunakan rumput sintesis serta atap buka tutup akan menjadi rencana pembangunan GOR tersebut.

"Harapannya, melalui pembangunan ini maka akan lahir atlet berkualitas dari Kepulauan Seribu ditambahnya, harapan kita GOR ini bisa segera terwujud di kedua pulau ini," imbuh Firdaus.

Sementara itu, Pih Kabid Sarana dan Prasarana (Sarpas) Dispora DKI Jakarta, Achmad Djazimi menambahkan, dengan adanya GOR di Pulau Karya diharapkan bisa merealisasi arahan Gubernur Anies Baswedan, Maju Kotanya Bahagia Warganya.

Selain menjadi fasilitas olahraga bagi masyarakat, keberadaan GOR diharapkan juga menambah daya tarik wisata dengan tambahan destinasi. "Di samping peningkatan prestasi, yang tidak kalah penting untuk meningkatkan kebugaran warga pulau. Yang utama menjadi sport tourism dan sport industri," tukasnya. (*/lfn)